
（平成 28 年 8 月 24 日受付） 

 

点字ブロックについて 

 

■内容 

 僕は、夏休みの宿題の自由研究で「視覚障害の方たちの住みやすい田辺を目指して」と

いう内容で、いろいろ調べています。 

 実際調べているうちに危ない場所や点字ブロックがはがれていたり、ＪＩＳ規格のもの

でなかったり、気になる所がたくさんありました。その中でも、つぶり坂の点字ブロック

は、とても古くなっていてつぶれていたり、はがれてつまずきそうになったりする場所が

たくさんありました。 

 僕は、弟のベビーカーを押しながら、あちらこちらの点字ブロックを調べましたが、つ

ぶり坂のは、ベビーカーも引っかかって危ないと思いました。調べてみると点字ブロック

は一枚３０００円くらいするのですごくお金が掛かるかもしれません。でも皆が住みやす

い町にするには、必要だと思います。どうか、よろしくお願いします。 

 

■回答 

 「田辺市が視覚障害者の方たちにとって住みやすいまちであるのか」について、調べて

いただいた、多くの場所のうち、つぶり坂の点字ブロックが、つぶれていて危ないという

ことでしたので、つぶり坂前の道路を管理している西牟婁振興局と、道路の水道工事を担

当する水道事業所に連絡をしました。 

 今、駅前通りからつぶり坂周辺の道路工事が行われています。水道事業所が、歩道に埋

められている水道管の工事をした後に、つぶり坂にある歩道の点字ブロックの修理を９月

30 日までに行う予定になっています。 

 修理まで少し時間をいただきますが、10 月からは安全に通ることができるようになりま

す。 

 今後とも視覚障害者の方たちの力になってもらえることをお願いしますとともに、学校

での勉強や運動などにも頑張っていただけるよう、応援しています。暑い日が続きますが、

体に気を付けてください。 

【障害福祉室】 

 

※つぶり坂にある歩道の点字ブロックの修理は、9 月 12 日に完了し、安全に通行できるよ

うになっています。 


